
令和元年9月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）防災行政について
①災害時における食物アレルギーの子どもたちに
対しての食料備蓄について

（２）保健福祉行政について
①本市におけるヘルプマークの周知や啓発活動に
ついて

①学校の教室への冷暖房設備の設置状況と体育
館への設置計画について

②子どもの貧困の掌握状況とその支援体制の現
状及び今後の支援計画について

①河川やため池堤防の危険箇所の点検状況や対
策の現状について

②災害時、避難所となる公共施設が指定管理者制
度やＰＦＩ事業とされている場合の災害時の対応の
取り決めについて

③危険物貯蔵施設の点検と対策について

④歴史的な水害の教訓などが市民の認識となって
いないことに対する啓蒙活動について

①食育の現状について

②現在の課題と今後の方向性について

①無償化によって現状がどう変わるのか

②食費の無償化について

（１）企画行政について ①防災機能を有した「道の駅」事業について

①狭小通学路拡幅について

②通学路の「ハンプ化」について

（３）農林・教育行政について ①里山整備について

（４）太陽光発電関連事業につ
いて

①地方部の防犯灯の増強について

大平　達城4

（２）土木・教育行政について

1 山根　千佳

3 長谷川　義仁

（１）教育行政について

（２）防災対策について

内田　信吾2

（１）子どもの食育について

（２）幼児教育無償化について



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）福祉・教育行政について ①児童虐待問題への取組みについて

（２）保健行政について ①野犬等の対策について

（３）教育行政について ①１市２町学校給食センターについて

①災害備蓄品について

②オストメイト用の簡易トイレについて

（２）総務行政について ①投票率向上に対する対策について

①空き家の除却支援のための補助金制度につい
て

②空き家に関する各種問い合わせへの対応要領
について

（１）商工行政について
①勤労青少年ホーム及び働く婦人の家のあり方に
ついて

（２）土木行政について ①新年度予算における国土強靱化計画について

（３）消防行政について ①重大な消防法令違反対象物について

①善通寺市教育課題検討委員会について

②学校給食費の公会計化について

一般質問は９月１２日（木）及び１３日（金）の予定です。
１２日に全員の一般質問が終われば、１３日は休会となります。

（４）教育行政について

内田　等8

7 牧田　嘉己

5 大西　智晴

真鍋　範子6

（１）防災行政について

（１）空き家対策について


